

Forums pour les consommateurs

C'est ainsi que tout se termine...

Par Profil supprimé Posté le 03/05/2016 à 21h26

Bonjour,

Je voulais vous faire part de mon témoignage. J'ai 32 ans et je suis consommateur régulier de cannabis depuis près de 10 ans. Vendredi dernier, je me suis fait arrêté par la gendarmerie et j'ai appris à mes dépends qu'on pouvait se faire retirer son permis parce qu'on avait fumé la veille. En fait, j'ai aussi appris qu'on pouvait perdre son emploi parce qu'on avait fumé la veille... Je suis directeur administratif et financier d'une PME de 250 personnes. Ou plutôt j'étais... Oui parce que sans permis, je vais perdre mon emploi. Je viens d'emménager avec ma compagne à la campagne... On travaille à 1h20 de distance, on a décidé après 5 ans de relations de s'installer à mi-chemin et de construire notre vie à la campagne et pris la décision d'avoir un enfant. Mais ça c'était avant... En effet, nous ne pourrons pas garder notre maison sans mon emploi... Et je ne parle même pas du fait d'avoir un enfant... Bien sûr, une fois mon permis retrouvé, je pourrais à nouveau retrouver un autre emploi. Peut-être même une autre maison ? Est-ce que ma compagne sera encore là ou m'aura-t-elle quitté d'avoir un homme à ses côtés qui ne peut ni travailler, ni se déplacer, ni subvenir à ses besoins ? Et combien de temps vais-je mettre à retrouver un poste similaire ? Le marché de l'emploi n'est pas en ma faveur en ce moment. 3 mois ? 6 mois ? 1 an ? Jamais ? Ce n'est pas grave. Ce qui m'inquiète le plus, ce n'est de ne plus pouvoir fumer... Ha oui, j'ai oublié de le préciser... J'ai souffert d'anxiété généralisé, de crises d'angoisses répétées, d'agoraphobie, de dépression... Je me bats depuis des années contre cela... Enfin, j'ai essayé... Psychiatres, psychologues, hypnotiseurs, urgences psychiatriques, antidépresseur, anxiolytique, méditation, huiles essentielles, relaxation, sport... Rien de tout cela n'a marché... Rien... Sauf le cannabis... Bien sûr, ce n'est pas sans conséquence... Je me sens plus fatigué, parfois ça me diminue le moral et j'étais d'ailleurs obligé de faire des pauses sans cannabis. Puis l'anxiété revenait... Puis l'angoisse, les crises... Et là je me souvenais pourquoi je fume. Pour essayer de vivre normalement.... Mais c'est interdit par la loi... Cette loi qui va me faire perdre mon permis, mon emploi, ma maison, et peut être mon couple ? Et certainement ma santé mentale... Mais je suis un délinquant à ces yeux... Un drogué... Mais c'est là où je reste perplexe... Je pensais que la loi était faite pour me protéger ou du moins pour m'aider... Finalement, la drogue m'a aidé à vivre presque normalement... Et c'est la loi qui va la détruire... Ironie du sort ? Peu importe, ça n'aura bientôt plus d'importance... Bientôt, je ne serai plus... Je vous remercie de m'avoir lu. Puissiez-vous avoir plus de chance que moi.

1 réponse

Profil supprimé - 05/05/2016 à 10h26

bonjour Barrish.

Je comprends tout à fait ton état d'esprit. Je suis une toxicomane en sevrage. Je n'ai pas vécu de situation tout à fait similaire mais dans le fond quand il s'agit de drogues, elles le sont toutes. Tu va sûrement pensé que

mon témoignage bateau ne sert à rien mais c'est un acte de soutien que je me dois de faire!
Il ne faut pas que tu perdes espoir. As-tu pris des renseignements auprès d'un conseillé juridique et/ou d'un avocat concernant cette suspension de permis?
Concernant ta compagne, si elle t'aime réellement, elle sera là pour te soutenir. C'est dans ce genre de moment, hélas que l'on prend conscience des personnes pour qui l'on compte vraiment. As-tu pris le temps de lui dire tout ce que tu as sur le cœur comme tu l'as fais avec nous?
Accroche-toi, je sais que parfois, pour ne pas dire tout le temps, il est plus facile d'abandonné plutôt que de se battre mais crois en mon expérience; cela vaut le coup!
J'espère d'avoir un peu aidé... je suis dispo si tu veux discuter, de quoi que ce soit!
courage